

## 1年生の学校生活の様子（新宮中学校、相島分校、新宮東中学校）

広報（7月号、8月号、9月号、10月号）の4回にわたって町立小中学校の新生や、幼稚園の新生入園児の様子について紹介します。



### 新宮中学校

新宮中学校の1年生330人は、学年スローガンである「なかま」を大切に、さまざまな場面で頑張っています。小学校で身につけた、時間を守る、掃除に懸命に取り組む、授業に集中するなど、当たり前のことを当たり前に行える姿勢を中学校生活でも大切にしています。

5月の体育会では、リーダーを中心に、学級や学年、異学年ブロックで、団結して練習から本番の活動まで一生懸命に取り組むことができました。学校行事や学校生活を通して「なかま」のよさを発見することができています。



▲体育会学年発表で「新宮音頭」を披露する1年生



### 新宮中学校相島分校



▲放水を体験した1年生！すごい水圧です！

相島分校は、本年度5人の新生を迎え、全校生徒10人となりました。授業中の笑顔と意欲的に授業に参加する姿が見られる1年生です。学習用パソコンの扱いにも慣れており、授業中もスムーズに使用しています。

また、分校ならではのBFC活動も頑張っています。島在住の1年生2人は、週に4日の夜回り活動で先輩2人と協力して「火の用心（ひ～の～よ～じ～ん）」と声を出しています。また、今年初めて行った消火栓を使用した放水訓練では先輩たちに負けないようにホースを握っていました。

これからも先輩たちと共に成長していくことを期待しています。



### 新宮東中学校

新宮東中学校は本年度、143人の1年生が在籍しています。新しい標準服に身を包み、教科担任制の授業やブロック黙働掃除に一生懸命取り組む姿から、中学生として少しずつ成長している感じが感じ取れます。

1学期には、中学生として初めての体育会を経験しました。競技中に差がついても、諦めずに最後まで全力でやり抜く姿、周りの仲間と励まし合う姿などが見られ、今後の新宮東中を支える存在としての期待が高まりました。

夏からは「はじまりプロジェクト」と題して、1年生一丸となり、学年のスローガン“はじまり～はっきり挨拶・じっくり学習・まじめに黙働・理解と協力～”の定着とさらなる向上をめざしています。



▲発表を真剣に聞いています